

Fecha 17.03.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Inauguran exposición

MÓNICA ALCÁNTARA

En compañía de los príncipes de Noruega, Haakon y Mette-Marit, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, inauguró la exposición fotográfica "Noruega: Impulsada por la naturaleza", en Paseo de la Reforma.

Ebrard subrayó la importancia que para la ciudad de México representa la relación con Noruega, sobre todo por su tecnología y la forma en que desarrolla una base energética poderosa a través del aprovechamiento de la naturaleza.

"Una de las prioridades para el gobierno capitalino en los próximos años es reducir el consumo de energía, para lo cual se tienen metas ambiciosas para lograrlo, además de impulsar el plan de **cambio climático**", dijo.

En la exhibición de 120 fotografías se muestra la manera como los noruegos conviven con la naturaleza, a la par que desarrollan una cultura y tecnología que permite adaptarse a un entorno de condiciones orográficas y climáticas complejas, pero de gran belleza.



Página 1 de 1
\$ 1387.99
Tam: 61 cm2
GNAJERA